



---

# Déploiement des capteurs CO2 dans les écoles

---

**Vendredi 4 février à 10h00**  
**Ecole Lucie Aubrac - 4 rue Henri Ding**

En présence de  
**Christine Garnier**  
Adjointe aux Écoles

Aérer (ou ventiler mécaniquement) au bon moment permet d'œuvrer pour une meilleure qualité de l'air intérieur, en évitant l'accumulation de polluants intérieurs, y compris les virus tel que le Covid-19. Une forte concentration de dioxyde de carbone (CO2) peut aussi engendrer la perte d'attention et la somnolence des élèves.

Les capteurs de CO2 à indicateurs lumineux alertent d'une concentration trop forte en CO2 dans une pièce, et donc de la nécessité d'aérer la pièce.

La Ville les déploie dans les écoles grenobloises. 100 capteurs ont été livrés en décembre et sont progressivement installés, en priorité dans tous les restaurants scolaires, où les enfants ne portent pas de masque. Toutes les écoles seront ainsi équipées d'ici mi-février.

Une formation est organisée dans chaque école pour accompagner les centaines d'agents-es concerné-es (agent-es d'entretien et de restauration, animatrices et animateurs périscolaires, etc.).

**La formation à l'école Lucie Aubrac aura lieu vendredi 4 février à 10h, en présence de Christine Garnier.**

***Accès limité en raison des conditions sanitaires : veuillez svp vous accréditer.***